

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Bauernbund Brandenburg kritisiert Agro-Gentechnik

Veröffentlicht am: 09.02.2010

Landwirt Hans-Georg von der Marwitz machte bei der Hauptversammlung des Bauernbundes Brandenburg seine Kritik an der Gentechnik in der Landwirtschaft deutlich. Nicht selbstverständlich für einen CDU-Abgeordneten. Doch seine klaren Worte brachten ihm viel Beifall und Lob von der grünen Landtagsabgeordneten Sabine Niels. Als Bio-Landwirt liegt einer seiner Hauptkritikpunkte beim fehlenden Schutz der gentechnikfreien Landwirtschaft.

Links zu diesem Artikel

- [Märkische Oderzeitung: Bauernbund übt scharfe Kritik an Gentechnik](#)